

Barcelona, 22 de enero de 1979

Señor Don Luís Hergueta,  
Instituto de Cultura Hispánica,  
M a d r i d .

Gracias por tu carta de 4 de enero.

Lamento que el Centro abandone la Cultura Hispánica en Filipinas y que no pueda ni tan solo mandar a un representante como lo hizo en St. Augustine , cuando inauguramos allí otro monumento a un menorquín.

El viaje a Filipinas y, concretamente, a la Isla de Marinduque, será para llegar a Manila el 5 de febrero próximo. El Monumento al Padre Diego de Saura en la Isla de Marinduque se inaugurará el 7 o el 8 de febrero. El Embajador de España en Manila está enterado de todos los detalles.

A ver si todavía logr<sup>s</sup> que vaya un representante del Centro.

Pienso ir a Madrid al regresar de Filipinas y me gustaría mucho verte, pues verdaderamente hay mucho que charlar.



FUNDACIÓ  
RUBIÓ